

# 今月の4コマ

## 今月のうさこ

足りないもの

しかし、つい読むだけで作った  
気になってしまい、作らず読む  
だけになってしまっことかしば  
しばある。



料理のレシピ本が好きな  
うさこ。図書館にはレシピ  
本がたくさんある。

作り方はシンプルだったし、こ  
れはつまみかいたのではっ



というところでプリンを作っ  
てみた。

# 実食

……あんま〜〜〜い……。これは  
プリンのおいしい甘さじゃなくて、  
完全に砂糖を入れすぎた甘さ……  
分量間違えましたねこれは……  
やっぱりレシピ読むだけじゃダメ  
ですね……実力が全く伴ってない……  
読むだけで満足してないで、ちゃん  
と料理のレベル上げもしなければ  
と思っうさこなのでした。



甘すぎる以外はすごくおいしいプリンだった  
から、レシピ通りに作れば絶対おいしいプリン  
になってた……リベンジします……。

さ~~~~~て11月です。すっかり季節は冬……雪  
虫が！とともいる！！ちょっと外歩いたらいたるところ  
についてくる……なんなんだ……。そして朝晩の冷え込み  
が…みなさん風邪にはお気をつけてくださいね…。

行事は開催するまでが一番…緊張する…忘れてること  
ないかな…当日何か起きたらどうしようとか…いろんな  
ことを考えてしまいます…。当日になってしまえばね、  
ばたばた忙しいので、気になることも少ないのですがね。  
ふう〜緊張〜！

10月に小樽市のインスタグラムに4コマが載りまし  
た。インスタなんてオシャレ広報にこんな4コマ載せて  
いいんか…！？と今でも思ってます。もっとオシャレな  
4コマ描いときゃよかった〜！オシャレな4コマってな  
んだ…。なんならオシャレから一番遠い位置にいるわ…。  
実はインスタ載せまですって言われる前に（今月は4コマ  
手抜きにするか…）とか考えてたんですけど、インスタ  
の話聞いて慌てて書き直したのはここだけの秘密…。

今年もたるばとクラブでハロウィンを行いました！子  
どもたちのかわいい仮装に交じって、私はキョンシーの  
仮装をしました。がっつりメイクをしたのですが、子ど  
もたちにも職員にも驚かれ、たいへん満足でした。うふ。

普段から料理はします。が、お菓子作りからはしばら  
く離れてたうえ、焼き菓子ばかり作っていて、プリンを  
作ったのは初めてだったからという言い訳させてくださ  
い。分量なんて久しぶりに量ったからさ…。いつもいか  
に大雑把に料理してるかがわかってしまうこの発言…。

以上、最近ケーキを半分食べたところで胸焼けがすご  
く、年を感じてしまったうさこでした。